



salamandre tachetée

Telles des veines, les nants irriguent la forêt avant de rejoindre le Rhône

Complètement effondré, le lit en béton du nant présentait d'importants et dangereux points d'érosion.

Pour assainir la situation, des travaux ont été entrepris en 1996. Le béton a été supprimé et le bois coupé sur l'ensemble du tracé, afin de rendre le chantier accessible et de procurer la lumière nécessaire aux nouvelles plantations.

1100 boutures, 550 plants et 17 barrages en bois ont permis de renaturer le cours d'eau, de stabiliser la pente et de fixer le sol. La technique utilisée, dite du "génie biologique", a l'avantage de favoriser la nature tout en offrant une sécurité accrue.

Un entretien adéquat de la végétation permet de garantir durablement la fonction protectrice des plantations.

Le nant des Tattes



grenouille rousse